



緑の風



令和4年6月17日
No. 11

ふるさと学習 ～田植え編～

”地域に生き””地域に学び””地域を活かす”ふるさと学習の第2弾として、6月8日（水）に4、5年生による田植えが行われました。学習のねらいは、「進んで田植えに取り組み、働くことの大切さを感じ、生産への期待をもつことができる」「地域の方々と進んで触れあうことができる」でしたが、全員が齊藤 さんはじめ、地域の方々の協力を得ながら、協力して田んぼの全てに稲を植えることができました。この後、5年生はこの田んぼで「生き物調査」を行う予定です。



大仙・仙北小学生陸上競技大会6／11（土）



選手全員が本番でタイムを更新するなど、全力を尽くしてがんばりました。目標に向かってチャレンジする姿は、本当に立派でした。

5年生の熊谷 さんは14秒18の記録で決勝第1位となり、7月10日の全県大会出場が決まりました。活躍を期待しています！



4年男子100M	予選	第3位	早川
4年女子100M	予選	第6位	佐藤
5年男子100M	決勝	第1位	熊谷
6年女子100M	予選	第4位	大澤
女子800M	予選	第8位	高橋

指導主事訪問 4年生音楽 6/10 (金)



今年初めての指導主事訪問による研究授業が行われました。今回の研究会は、4年生音楽。「パパゲーノとパパゲーナの二重奏」を聞いて「歌声のひびきを感じ取ろう」という学習でした。

子どもたちは、自分が感じ取ったことやその理由について、タブレットで演奏を繰り返し聴きながら確かめ、シートにまとめていました。

参観した高梨小学校菅原校長先生や仙北中学校渡辺先生からは、「先生と子ども、子ども同士の関係が素晴らしい。子どもたちの授業に向かう姿勢がとてもよく、約束もしっかりと守られている。」というお褒めの言葉をいただきました。神戸指導主事からは、「学習規律・生活習慣が身に付いていて、学校全体が落ち着いている」「今後の授業の進め方についてのご助言」をいただきました。

子どもたち全員と杉田先生の目が輝く、素晴らしい授業研究会となりました。



人権の花「一人一鉢花づくり」6/15 (水)



横堀小学校の校門から玄関までをきれいに彩る「一人一鉢花づくり」がペア学年で行われました。初めて体験する1年生もペア学年の6年生から教えてもらいながら、花の苗を植えることができました。

苗植えの前に、ヘルスケア委員が中心となり「花いっぱいにしようの会」を行いました。植え方の説明を分かりやすく行うとともに、花植えを通して「『命を大切にしよう』『相手を思いやる心』を育てよう」と呼びかけてくれました。

花も、子どもたちの心も大きく、美しく育ってほしいと思います。

なかよし教室 6/13 (月)

市内小学校の合同開催による、なかよし教室「どうぞよろしくの会」が、はびねす大仙で行われました。参加した子どもたちは全部で40人。本校からは4年生の さんが参加し、なかよしタイムの司会を立派に務めました。お友達の輪が広がった1日となりました。



花植の後の休み時間のことです。2年生のさん、さんが花壇の周りの除草を手伝ってくれました。思いやりの心が育っている様子を見てうれしくなりました。

